

« – Maman ? Est-ce que j'ai été adopté ?
– Non ! Pas encore ! Nous n'avons passé l'annonce qu'hier. »

*

Le patient chez sa doctoresse :

« – Docteur, j'ai des érections toute la journée ! Vous pouvez me donner quelque chose ?
– Deux mille euros par mois, nourri, logé, blanchi. »

*

Quelques pluriels insolites :

Un rat, des goûts

Un pont, des râbles

Un évier, des bouchers,

Un bond, des buts

Un air, des confits

Un mur, des crépis

Un valet, des curies

Une jolie, des gaines

Un frigo, des givrés

Un brusque, des luges

Une grosse, des panses

Une cinglante, des routes

Un patron, des spots

Une bande, des cinés

Un argent, des tournées

Un train, des rails

Un cas, des colles

Une voiture, des marres

Un scout, des brouillards

Une dent, des chaussées

Un beau, des cors

Un vrai, des dalles

Un drogué, des foncés

Un crâne, des garnis

Une moue, des goûters

Un ministre, des missionnaires

Un propos, des placés

Un fâcheux, des agréments

Un délicieux, des cerfs

Un sirop, des râbles

Une bière, des haltères

Un voleur, des valises

*

Deux amies :

« – Mon mari a tellement de travail qu'il va au lit avec son ordinateur.
– Le mien en a tellement aussi qu'il va au lit avec sa secrétaire. »

*

« J'ai récemment dépensé 6 500 Euros pour ce taureau de race Black Angus. Je l'ai mis dehors avec le troupeau mais il a juste mangé de l'herbe et ne voulait même pas regarder une vache. Je commençais à penser que j'avais payé pour ce taureau plus qu'il ne valait. Bref... J'ai demandé au vétérinaire de venir le voir. Il a dit que le taureau était en très bonne santé, mais peut-être juste un peu jeune, alors il m'a donné des pilules à lui administrer une fois par jour. Le taureau a couvert les vaches en deux jours... toutes mes vaches ! Il a même percé la barrière et copulé avec toutes les vaches de mon voisin ! Il est comme une machine ! Je ne sais pas ce qu'il y avait dans les pilules que le vétérinaire lui a données... mais elles ont un goût de menthe poivrée. »

*

C'est l'histoire d'un Japonais qui s'est fâché avec sa femme. Il lui dit :

« – Sukitaki !

– Kowanini ?

– Toka anji rodi !

– Roumi yakoo !

– Mimi nakoundinda ?

– Tinkouji !

Et toi, comme un imbécile, tu lis comme si tu comprenais le japonais.

*

Le plus beau bébé du monde est né à Katmandou : il est né pas laid.